

Plougoumelen

Le camping La Fontaine du Hallate a 20 ans et la fibre écolo

L'histoire

À la retraite, la première génération de la famille Le Gloanic a décidé d'ouvrir une aire d'accueil naturelle de 25 emplacements sur ses terres agricoles. C'est le début de l'histoire du camping La Fontaine du Hallate.

En 2000, le camping grossit et compte 45 emplacements une étoile. En 2007, Claude Le Gloanic, le fils, reprend la gestion, avec son épouse, après son licenciement économique en tant que responsable technique dans l'industrie automobile. En 2008, le couple se lance dans le développement durable. Il construit un nouveau bloc sanitaire écologique avec des panneaux solaires thermiques et photovoltaïques pour couvrir les besoins en eau chaude et une partie de ceux en électricité. « Le camping compte aujourd'hui 120 emplacements deux étoiles », indique Claude.

Certification Green Globe

Après un prix en 2008 à l'Eco-Trophée du Morbihan, Claude et son épouse obtiennent le label Clef Verte en 2009. Puis, en 2010 l'Eco Label Européen et en 2011 celui de l'innovation par la CCI du Morbihan.

Les Le Gloanic ne souhaitent pas en rester là et décident de pousser la démarche plus loin. « Le développement durable va au-delà de la seule variable écologique. Il faut tenir compte des variables économiques et sociales également », explique Claude Le Gloanic.

Très attaché à ces valeurs, il obtient en octobre 2012 la certification



La famille Le Gloanic ont fêté leur certification Green Globe à l'occasion de la semaine du développement durable et des 20 ans de leur camping.

« Green Globe » obéissant à plus de 40 critères spécialement conçus pour l'industrie du voyage, du tourisme et ses partenaires.

Une yourte, des ruches... Outre ses panneaux solaires, le camping de la Fontaine du Hallate

compte également une yourte, un potager participatif, des ruches, un hôtel à insectes. « On dispose aussi d'une partie en jachère pour préserver l'habitat d'un certain écosystème, un traitement des eaux usées par phyto-extraction... » La Fontaine du Hallate vient de

fêter ses 20 ans. Un camping qui a la fibre écolo.

Contact. Claude Le Gloanic, tél. 06 16 30 08 33, clegloanic@orange.fr, www.camping-en-morbihan.fr

Sainte-Anne-d'Auray

Les judokas brillent en compétition



De gauche à droite : Aristide Pinaud, Yohann Cauzique et Lucie Mercier.

Vendredi soir, lors de l'entraînement hebdomadaire des compétiteurs du Judo-club de Sainte-Anne-d'Auray, trois d'entre-eux ont été vivement acclamés. Ils ont particulièrement brillé lors des dernières compétitions.

moi cette discipline marque un bel esprit de compétition. » Aristide est aussi commissaire sportif depuis 3 ans où il intervient dans le comptage des points et les classements lors des différentes compétitions.

Lucie Mercier
Elle a 16 ans et demi et vient d'obtenir sa ceinture noire. Lucie pratique le judo depuis l'âge de 9 ans et cette obtention marque la concrétisation d'un objectif. « C'est cool d'avoir pu obtenir cette ceinture noire après un an et demi d'attente. Le judo est pour moi un réel plaisir qui m'apporte de la rigueur, mais aussi une manière de me défouler. La ceinture noire marque la fin des années d'apprentissages et le début de la carrière. »

Yohann Cauzique
Agé de 14 ans, Yohann s'est particulièrement distingué dimanche dernier lors du championnat de Bretagne de Concarneau où il a été sacré champion de Bretagne. « Mon prochain objectif est de décrocher, dès l'année prochaine, la ceinture noire mais aussi de faire le meilleur résultat au championnat interrégional qui se déroulera en mai prochain en Mayenne. »

Un club fier de ses athlètes
Le Judo-club qui compte un effectif de 130 adhérents, dont dix compétiteurs, est très fier de ses judokas. « Pour notre club c'est une fierté. Ces résultats sportifs nous permettent de marquer des points au classement du club, mais aussi en individuel par compétiteur. La victoire de Yohann est logique, il était déjà classé premier, on attend maintenant la suite », a confié Nicolas Le Lostec, le coach.

Aristide Pinaud
Aristide est quasiment né avec un kimono sur le dos et baigne dans la discipline depuis tout petit. Son papa Vincent compte un palmarès énorme : 3^e au championnat du monde d'Allemagne et à Miami, ainsi que 3^e au championnat d'Europe. À 14 ans, Aristide vient également d'obtenir sa ceinture noire et c'est une grande satisfaction. « J'ai débuté le judo à l'âge de 6 ans et pour

Une réunion, une manifestation, un spectacle à annoncer ? Pour paraître dans Ouest-France et sur les sites maville.com et ouest-france.fr saisissez votre info sur [Infocale.fr](http://infocale.fr)

Pluneret

Les berges de la rivière du Sal ont été nettoyées



Une opération de nettoyage qui a permis de rendre plus propre les berges du Sal.

A l'occasion de la semaine du développement durable, la commune, en partenariat avec Golfe propre et le SIAGM ont organisé une opération de nettoyage des berges de la rivière du Sal, samedi matin. Le vent frais du matin a probablement freiné quelques personnes. Cependant, une dizaine de personnes ont ramassé des déchets sur le littoral. Outre

cet aspect, les personnes présentes ont mieux appréhendé la formation de ce milieu naturel, l'intérêt écologique et patrimonial de la rivière du Sal, sa faune et sa flore. « Nous avons une fois de plus collecté de nombreux déchets ménagers et maritimes, soit huit sacs au total et une barque » a expliqué Jean-Noël Le Labousse, adjoint au cadre de vie.

Les Troubles-Fêtes jouent pour deux associations

Vendredi soir était jouée la dernière des sept représentations de la troupe théâtrale des Troubles-Fêtes. Au total 1 050 personnes sont venues apprécier « Attention paparazzi...te » une pièce de Marie Laroche-Fermis. La troupe est restée fidèle à ses habitudes en proposant un réel moment de plaisir et de rire. Ces onze acteurs savent tenir en haleine leur auditoire.

Les Troubles-Fêtes n'ont pas joué pour leur seul plaisir. En effet, une partie des bénéfices sera reversée à l'Association française pour la sclérose en plaques (Afsép) et pour Bistrot mémoire de Pluneret, une toute jeune association qui propose, deux mardis par mois, des temps d'accueil, d'écoute et de convivialité pour les aidants familiaux et les personnes atteintes des maladies de la mémoire.



Dolorès Montero, la sublime actrice, a décidé de prendre un peu de repos dans un centre de remise en forme. Un paparazzi se fait passer pour un curiste, bien décidé à voler quelques clichés.

Après un temps de repos bien mérité, la troupe se remettra rapidement au travail afin de préparer sa future saison. La lecture de différentes pièces va s'étaler jusqu'en septembre prochain où un choix sera arrêté. Mais c'est sûr, les Troubles-Fêtes reviendront l'année prochaine avec une nouvelle pièce encore et toujours humoristique.

Contactez nos correspondants du pays d'Auray ?

Manifestations, assemblées générales, conseils municipaux... Nos correspondants sont à votre écoute pour la couverture de l'actualité locale. Pour faciliter l'organisation de leur agenda, merci de les solliciter plusieurs jours avant l'événement.

Pluneret, Sainte-Anne-d'Auray
Lionel Raulo, tél. 06 84 07 84 71 ; lionel.raulo@gmail.com

Le Bono
Alain Bourgeois, tél. 06 08 32 07 38 ; alain-bourgeois2@vanadoo.fr

Plumergat, Mériadec
Geneviève Raynaud, tél. 06 76 28 85 97 ; gene.raynaud@free.fr

Plougoumelen
Audrey Minazzi, tél. 06 59 93 04 88 ; minazzi.audrey@gmail.com

‡ Pour paraître dans Ouest-France Et sur les sites maville.com et ouest-france.fr, saisissez votre info sur www.infocale.fr



Nouveau DOKKER VAN.

Une qualité béton pour un prix plancher.

À partir de **6990 €** (1) HT

* CHARGE UTILE JUSQU'À 750KG*
* VOLUME DE CHARGEMENT JUSQU'À 3,1M³*
* GARANTIE 3 ANS/100000KM**
* PORTE LATÉRALE COULISSANTE



3 ans Garantie ou 100 000 km*

www.dacia.fr

Dokker Van représente tout ce que l'on peut exiger d'un utilitaire : des prestations de haut niveau pour un prix serré. Avec une charge utile jusqu'à 750 kg*, une longueur de chargement pouvant aller jusqu'à 3,11 m* et une porte latérale coulissante offrant une largeur de chargement de 70 cm, Dokker Van répondra à toutes vos exigences. Avec toute la fiabilité et la robustesse Dacia, vous obtenez un prix compétitif. Dacia est la preuve que vous pouvez tout obtenir.

MODÈLE PRÉSENTÉ VERSION AMBIANCE AVEC OPTIONS : 9700 € HT
(1) Prix conseillé pour un Dokker Van L 6 HP 85 (niveau de finition Dokker) selon tarif n° 2193 au 03/04/2013.
(2) Disponible selon version, de série ou en option. (3) Au premier des deux termes atteint. Consommation mixte (l/100km) : 7,5. Émissions CO₂ (g/km) : 175. Conformation et émissions homologuées.

Jusqu'au 27 avril

Couleur et matière.

NOUVELLE COLLECTION PRIX DE LANCEMENT*

www.monsieur-meuble.com



monsieur meuble LE ROUX

Zone de Kerlann
Rue Théophraste Renaudot - VANNES - Tél. 02 97 63 28 00

André Renault
Shrestha
TEMPUR
Célio

* Prix de lancement valables jusqu'au 27/04/2013 sur les produits signalés par une étiquette spéciale en magasin dans la limite des stocks disponibles. Voir conditions de livraison et d'installation en magasin. Nos prix s'entendent sous réserve de modification liés à l'application, prévue à l'article R 943-247 du code de l'environnement, d'une contribution aux coûts d'élimination des éléments d'aménagement.